

# CARTER GANA COMICIOS EN E.U.



## Cómputos dan Triunfo a Carter

(Washington, Nov. 3). El candidato demócrata Jimmy Carter, triunfó en las elecciones para Presidente de Estados Unidos, según los votos electorales dados a conocer esta madrugada. Carter y su esposa Rosalynn salen de la casilla después de emitir su voto en Georgia. (RADIOFOTO EN COLOR DE AP).

## Acusan a UNESCO de Pretender Golpe Mortal Contra Democracia

(Detalles en Página 5).

WASHINGTON, Nov. 3 (UPI). El candidato demócrata Jimmy Carter conquistó en la madrugada de hoy miércoles la Presidencia de los Estados Unidos en reñida batalla con Gerald Ford por la Casa Blanca, cuando Mississippi con sus siete votos electorales le permitió superar el número 270 necesarios para el triunfo.

### RESULTADOS

A las 3 am. (0800 GMT) la votación nacional para la Presidencia, con el 77 por ciento de los votos escrutados (136,716 de un total de 178,159) arroja los siguientes resultados:

	Voto popular	Porcentaje
Ford:	32.637.575	48
Carter:	34.702.720	51
Maddox:	128.586	0
McCarthy:	510.090	1

Ford lleva ganados 23 Estados con 272 votos electorales y tiene ventaja en 1 Estado con 45 votos electorales.

Carter lleva ganados 20 Estados con 145 votos electorales y lleva ventaja en 7 Estados con 76 votos electorales.

### REÑIDAS ELECCIONES

Carter arrebató la victoria a un resurgente Ford en una de las elecciones presidenciales más reñidas en los tiempos modernos, al recibir los votos electorales de Wisconsin, Hawaii y finalmente Mississippi para obtener una mayoría de 272, dos más de los necesarios.

Carter, de 52 años y el primer Presidente de los Estados Unidos proveniente de uno de los Estados del "Profundo Sur" desde Zachary Taylor en 1848, construyó desde el comienzo una firme base en la Región Meridional del país y en la zona fronteriza. Esa ventaja inicial, empero, fue debilitándose a medida que Ford mostraba una sorprendente recuperación en el Oeste y en el Sudoeste, hasta que pasada la medianoche ambos quedaron enzarzados en una reñida y pareja pugna.

### DEMOCRATAS CON COMODAS MAYORIAS

Su victoria destruyó las esperanzas de Ford de ganar un mandato de cuatro años por derecho propio en la Casa Blanca, a la que llegó en forma ac-

cidental por la renuncia en desgracia del ex-Presidente Richard M. Nixon.

El triunfo de Carter puso fin asimismo a una asombrosa recuperación política del Mandatario, que había iniciado la campaña con una desventaja de más del 30 por ciento respecto a su retador sureño para quedar en un virtual empate con él en víspera de las elecciones, según las encuestas de opinión pública.

Los demócratas no sólo han conquistado la Presidencia con la victoria de Carter, sino que además cuentan con cómodas mayorías en el Senado y en la Cámara de Representantes, lo que les otorga completo control de dos de los tres Poderes del Estado.

La recuperación exhibida por Ford durante el recuento de votos durante las primeras horas del miércoles fue tardía e insuficiente y James Earl Carter, de 52 años de edad y oriundo de la pequeña población georgiana de Plains, donde es un plantador de maníes adinerado, coronó una campaña política de 22 meses alrededor de las tres de la mañana (0800 GMT) para convertirse en el 38º. Presidente de los Estados Unidos.

### ANOMALIAS EN NUEVA YORK

Carter ganó los grandes Estados orientales de Pensilvania y Nueva York, pero un miembro de la Corte Suprema de Justicia de este último Estado ordenó que todas las máquinas electorales del mismo sean colocadas bajo protección y custodia, debido a que el Presidente local republicano había denunciado la posibilidad de maniobras fraudulentas.

Carter tendrá un sólido Congreso demócrata para llevar a cabo su Presidencia. Los demócratas retuvieron cómodamente el control del Senado y de la Cámara de Representantes, dando control de los Poderes Ejecutivo y Legislativo a un mismo Partido por primera vez desde el Gobierno de Lyndon Johnson entre 1964 y 1968.

Los demócratas llevan una ventaja de 63 bancas contra 36 de los republicanos en el Senado.

En la Cámara de Representantes, donde los demócratas tenían una mayoría de 290 a 145 antes de las elecciones, los resultados apuntaban a un equilibrio similar, de 287 bancas demócratas contra 146 republicanas.